

Découvrez le parcours de Cédric Bourges, président de Nutraveris, installé dans la Baie de Saint-Brieuc.

# Cédric Bourges, président de Nutraveris

Mise à jour le 06 septembre  
2023



Nutraveris est un cabinet de conseil scientifique et réglementaire en nutrition-santé humaine. L'entreprise aide les laboratoires à faire autoriser leurs produits – essentiellement des compléments alimentaires, des produits de nutrition pour sportifs, pour les nourrissons... – dans le monde entier. Rachetée en juillet 2020 par le groupe FoodChain ID, elle réalise 60 % de son chiffre d'affaires à l'international. Elle compte, aujourd'hui, une trentaine de salariés : des docteurs, des juristes, des ingénieurs agronomes et des développeurs informatique.

Créée en 2006 au sein de la pépinière d'entreprises de Zoopôle Développement, l'entreprise s'est fortement développée. C'est pourquoi, Cédric Bourges, qui apprécie tout particulièrement la ville de Saint-Brieuc, a décidé de rénover un ensemble immobilier à proximité de la gare et d'y installer son équipe. Une facilité en termes de mobilité et des services et commerces à proximité.



*J'ai créé 3 entreprises à Saint-Brieuc. Ce que j'aime, c'est le sentiment de sérénité. Tout est à 5 mn : la mer, la campagne... on a du temps pour ses enfants, ses loisirs, son entreprise. C'est un vrai confort de vie.*

## Nutraveris

Solution en Nutrition Santé pour l'Europe et les USA

<https://www.saintbrieuc-armor-agglo.bzh/entreprendre-et-travailler/baie-de-saint-brieuc-creez-innovez-respirez/cedric-bourges-president-de-nutraveris?>



[www.nutraveris.com](https://www.nutraveris.com) (<https://www.nutraveris.com/fr/>)

